
【ハーネスの差し込み】 

手先や指先を細かく 

動かす作業です。 

集中力と手先の器用さが 

求められます。 

 

【メモ帳づくり】 

スタンプ→計量→のり付け 

→表紙飾り型抜き→製本 

の工程を行い、 

計１５６冊のメモ帳が 

完成しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

         

   

 

 

 

進路だより 
令和３年１２月２４日 恵那特別支援学校 進路支援部 №４ 

 

行政 

（市役所） 
生徒・保護者 学校 

福祉進路相談について 福祉進路相談とは… 

 学校卒業後、福祉事業所利用を希望する高等部３年生の生徒とその保護者を対象に具体的な手

続きや障害支援区分認定のための聞き取り調査を中心に行います。 

（１人あたり４５分程度） 

 

行政は、本人についての 

聞き取りを通じて 

支援の支給量を検討します。 

 高等部１年生は、１１月２９日（月）～１２月１０日（金）まで校内作業実習を行いました。 

今回の実習では、「ハーネスの組み立て・封筒作り」と「メモ帳作り」の２つのグループに分かれ 

て行いました。作業室への入室時には、大きくはっきりした声で「失礼します。お願いします。」 

退室時には、「失礼しました。ありがとうございました。」とやる気いっぱいに挨拶をする姿や、丁寧

に作業を行おうと一生懸命取り組む姿がありました。 

高等部１年生 校内作業実習 

 

高等部２年生 現場実習 

 高等部２年生は、１１月２９日（月）～１２月１０日（金）まで現場実習を行いました。 

 前期の実習では、はじめの一週間で校内作業実習を行い、次の一週間で実習へ行きましたが、今回

はじめて二週間連続での実習となりました。実習先では、普段の学校とは違った真剣な表情で実習

を行っていました。実習先からは、「挨拶がしっかりできている」「集中して作業ができる」などの評

価をいただきました。学校に戻ってからは、今回の実習で学んだことを振り返り、課題を克服して３

年生の前期の実習に臨めるようにしていきたいと思います。 

 

 

 

支給量の決定     

聞き取り     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵那市・中津川市 企業・福祉事業所等合同説明会 

ホームページ上で進路だより、進路状況を掲載しています。 

ぜひご覧ください。 

ＵＲＬ http://school.gifu-net.ed.jp/ena-sns/  

 

11月 18日（木）東美濃ふれあいセンターにて「恵那市・中津川市 企業・福祉事業所

等合同説明会」が開催され、高等部の 1、2年生の生徒と保護者が参加しました。 

説明会には、当校の生徒や卒業生が実習したり実際に就職したりしている会社や事業所

など合計２３事業所の出展ブースがあり、生徒は自身の実習先や卒業後の進路を考えなが

ら希望の事業所ブースを訪れていました。保護者と一緒に説明を聞いて大切なことをメモ

したり、知りたいことを質問したりするなど、とても熱心な姿がたくさん見られました。 

＜福祉事業所＞ 明智ひとつばたご ワークステーションめぐみ  

        森の生活 はるひな パーソナルドア 夢中（ムチュウ） 

        中津川市社会福祉協議会（てがの さかした ふくおか つけち かしも 椿苑） 

        ふれあいの家 恵那たんぽぽ作業所  飛翔の里 

クリエイトカンパニー 和 輝 歩 ライクサポート けやきカレッジ 

＜企業＞    三菱電機ライフサービス（清掃サービス）コープぎふ、バロー（販売） 

        恵那川上屋（製造・販売）イワビシ（製造）中津川ナーシングピア（介護） 

＜支援機関＞  障害者生活支援センター 結 

        東濃障がい者就業・生活支援センター サテライトｔ 

＜職業訓練校＞  岐阜県障がい者職業能力開発校  

合同説明会出展企業・事業所     

事前の希望調査をもとに決めた 

４ブースを周って説明を聞きました。 

１ブースあたり説明・質疑応答など 

１５分間行いました。 

＜説明会に参加した保護者の感想＞ 

進路先や実習先を考えるきっかけになった。 

福祉サービスの仕組みや利用についてわかった。 

パンフレットやプレゼンテーション、動画などを

提示していただいたので、分かりやすかった。 

 

就職後のサポート体制がありよいと思った。 

進路を選択する意思を決めるのは、生徒自身と保護者です。この企業・福祉事業所等合同説明

会が進路についての意識が高まるきっかけになればと思います。ご参加いただきありがとう

ございました。 

 

http://school.gifu-net.ed.jp/ena-sns/

